## Vendredi 30 novembre

Lundi et mardi, il y a eu deux maîtresses qui sont venues dans la classe pour voir comment on travaille avec le maître. Elles s'appellent Mélodie et Fany, elles sont gentilles. Elles regardent comment on fait dans la classe et des fois elles nous aident à travailler. Les Grands ont travaillé sur « Flotte ou coule » : ils devaient choisir des objets et les mettre dans un bac d'eau pour voir s'ils flottent (s'ils restent à la surface de l'eau) ou bien s'ils coulent, au fond de l'eau.







Cette semaine, nous avons fêté les anniversaires du mois de novembre et Léa avait apporté des petits sachets de bonbons pour tout le monde... On a mangé de la brioche aux pralines avec une maîtresse qui s'appelle Ophélie, parce que Philippe travaillait au bureau. C'est Martin et Léa qui avaient cuisinée : la brioche était très bonne !

Aujourd'hui les CM de la classe de Mme Poigny sont venus chanter avec nous à la chorale, on leur a chanté la chanson « La différence » et on leur a appris le refrain.

Ils ont commencé à nous apprendre une chanson de Noël : « Et si c'était les marmots... » Ils vont revenir la semaine prochaine pour qu'on s'entraîne encore à chanter ensemble pour pouvoir chanter au marché de Noël, le 15 décembre au Carrousel.



## Vendredi 7 décembre

Lundi, Philippe avait préparé le calendrier de l'avent dans un petit train tout décoré. Chaque matin on tire au sort un prénom dans un petit panier pour savoir qui a la surprise en attendant Noël... En plus Lyham nous avait apporté des papillotes !!!





Ensuite, on a commencé à décoré le sapin dans le hall de l'école : par petit groupe, nous sommes allés accrocher les guirlandes et les décorations dans le sapin... Il est très beau!





Jeudi, nous avons commencé les ateliers de Noël avec les parents : nous faisons des petits bricolages pour les vendre au marché de Noël pour pouvoir faire des sorties avec la classe.



IMG\_3955.JPG





IMG\_3956.JPG





IMG\_3957,JPG



Vendredi, à la chorale on s'est encore entraîné à chanter, parce que Charles vient la semaine prochaine à l'école pour nous écouter !